

PlantaDoce.

Entorno

El gasto farmacéutico con receta aumenta un 2,38% en febrero

La subida está respaldada por el número de recetas facturadas, que se elevó un 1% en el segundo mes del año en comparación con el mismo periodo del ejercicio anterior.

PlantaDoce
8 abr 2019 - 10:32

El gasto farmacéutico con receta aumenta un 2,38% en febrero

El gasto farmacéutico a través de recetas del Sistema Nacional de Salud (SNS) crece en España. En febrero, el importe ascendió a 924,96 millones de euros, un 2,38% más que lo registrado en el mismo mes del año pasado.

El aumento está respaldado por el alza de recetas facturadas por el SNS, que durante el segundo mes del año ascendió a 84,8 millones de prescripciones, un 1% más que lo registrado el mismo mes de 2018, según los datos provisionales del Ministerio de Sanidad, Consumo y Bienestar Social. Por otra parte, el gasto medio por receta se ha incrementado un 1,36%, al pasar de 10,76 euros a 10,91 euros.

Andalucía, Cataluña y Madrid lideran el gasto por receta. La comunidad del sur de España incrementó este desembolso un 1,78%, hasta 161,99 millones de euros, mientras que la región catalana y madrileña presentan un gasto de 130,12 y 110,6 millones, respectivamente.